



## Des "Damoiselles et Damoiseaux" jouant aux Gabiers sur une Frégate !

publié le 14/10/2016

Traduction : La visite d'un Château-fort, suivi de la visite de l'Hermione et du gréement a été une franche réussite

Les élèves de 5ème B et 5ème C ont salué la première apparition de la brise hivernale d'une singulière façon : déguisés comme au moyen-âge à l'issue de la visite très intéressante du Château-fort de St-Jean d'Angle. En plus de l'histoire spécifique de ce Bastion et de la famille des Lusignans, nos élèves ont pu s'enrichir de tout ce qui est dans leur programme d'histoire de l'époque : armes de guerre, structure d'un château, herbes médicinales, confort ou inconfort des logements, salaison des aliments pour les conserver, etc.

Un QUIZZ fourni par les gentilles "hôtesses" leur a permis de rechercher de manière ludique des réponses qu'ils auraient " subi" par un autre biais. [ à ce propos, la solution de leurs recherches est : JERUSALEM et CHYPRE ]

L'après-midi a été également riche en expériences avec la visite libre de l'Hermione à quai dans l'aire de radoub et dans laquelle , mêlés aux visiteurs, de nombreux artisans continuent le travail d'entretien d'une frégate d'époque ( enlèvement du gréement courant et entretien du gréement dormant ).

Enfin, cerise sur le gâteau : l'accro-mâts. Cette structure métallique qui reconstitue ponts, mâts , vergues, haubans et mini-hunes et permet de réaliser à quel point le rôle des gabiers était périlleux surtout sur un vrai bateau censé se balancer avec la houle. Les repères totalement différents de ceux des arbres lors de l'accrobranche de l'an dernier ont proposé à nos aventuriers un nouveau challenge dont l'aboutissement a été le saut du bout de la " planche" à 23 m de haut !

Bravo à tous ceux et celles qui ont été au bout et au comportement général pendant cette très belle journée.

### Portfolio

